
 

 

 

 

 

 

平成２５年度第８回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成２５年１１月２５日（木） 午後３時３０分より５時まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室（生徒会役員意見交換会は地下１階地域開放室） 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）諸留和夫様、右近茂子様、井上充代様、 

増田祐史様、橋本暢子様、不破裕子（校長）、大塚 悟（副校長） 

《協議事項》            司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

（１）学校運営協議会委員と生徒会役員との顔合わせを行いました。 

  ① 生徒会からは１，２年生の役員全員が参加し、生徒会役員としての抱負や学校生活の状況などにつ

いて意見交換を行った。 

  ② 学校運営協議会として、今後も生徒会役員と相互に意見を共有していくこととする。 

（２）教育委員会よりコミュニティ・スクールモデル事業報告会について説明がありました。 

  モデル事業最終年度となる来年度、事業報告会を実施する予定である。（時期や内容は未定） 

（３）平成２６年度入学生徒の学校選択状況について説明しました。 

  ① １１月８日（金）に文京区ホームページに中間状況が掲載された。中間発表段階では１４８名の本

校選択票が提出されており、昨年度より４０名弱の増加となっている。 

② 最終提出状況を受けて、入学者数について学務課と連絡を密に図って入学準備を進めていく。 

（４）第２回学校関係者評価委員会の内容について説明しました。 

  ① １１月１３日（水）に実施し、これまでの学校教育活動の状況を報告するとともに、今年度変更と

なった関係者評価の進め方について説明を行った。 

  ② 質疑応答の中で、委員からはスマートフォンの扱い方や学びへの意欲・主体性の育成についても意

見が出された。 

《連絡・報告事項》    

（１）１１月の学校状況について報告しました。 

  ９日（土）教科の授業地区公開講座を実施し、多くの参加があった。２０日（水）から２２日（金）ま

で定期考査、２０日に学校保健委員会。租税教育推進校の表彰や文京菊まつりでの表彰などがあった。 

（２）１２月の予定について報告しました。 

２日（月）１年歯科講話。５日（木）から３年、９日（月）から１・２年の教育相談開始、１３日（金）

まで実施。１４日（土）にセーフティ教室、２４日（火）に大掃除、２５日（水）終業式。 

 

《委員より一言》今月の委員は宝川順子委員です。 

 今年で 5 年目の音羽中ですが、私は開校の前から関わってきました。娘は第一期生として入学、在校

中はＰＴＡ副会長を2年務め、学校運営協議委員になって3年目。音羽中に非常に愛着を感じています。

私達委員は常に客観的かつ公正で温かく幅広い目で生徒達を見守りながら、音羽中が充実した活気溢れ

る学校になり、「この学校で良かった！」と一人一人が自信を持って言える、そんな学びの場になるよう

に活動していきたいと思っています。 

 

次回の学校運営協議会は、平成２５年１２月２４日（火） 午後３時３０分より音羽中学校で開催します。 
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